El Ayuntamiento triplicará la oferta de cursos formativos para personas sin empleo, a través de la Empresa Municipal de Promoción Económica

Fecha de publicación: 24/11/20150:00

Descripción:

En el marco del Programa de actuaciones, inversiones y financiación, dotado con 3.371.523 euros para el año 2016.

Un programa que se concretará en cuatro líneas estratégicas, formación, empleabilidad, ayuda al pequeño comercio y desarrollo industrial, con el objetivo de "reactivar la economía y crear puestos de trabajo estables y de calidad para Móstoles", aseguró David Lucas, alcalde de Móstoles.



La Empresa Municipal de Promoción Económica (EMPESA) ha aprobado en la Junta General Ordinaria celebrada ayer el Programa de actuaciones, inversiones y financiación para el año 2016, que contará con una dotación presupuestaria de 3.371.523 euros.

La iniciativa se enmarca, según apuntó David Lucas, alcalde de Móstoles, en el pacto por el empleo que el Ayuntamiento quiere alcanzar a través de los trabajos que se desarrollen en la recientemente creada Mesa por el Empleo.

"El programa de actuaciones incluye cuatro líneas estratégicas para reactivar la economía y crear puestos de trabajo estables y de calidad para Móstoles", según el primer edil. Estas líneas consisten principalmente en Acciones formativas, Plan de empleabilidad para mujeres y colectivos vulnerables, Ayuda al pequeño comercio y Desarrollo industrial.

Cuatro Líneas estratégicas

Las líneas estratégicas del programa de actuaciones aprobado por Empesa para 2016 tienen por objetivo atender a más personas, especialmente a las que tienen más dificultades en la búsqueda de empleo y en la inserción en el mercado de trabajo. Para

David Lucas, "el empleo es una acción fundamental, una prioridad para este gobierno y los presupuestos de EMPESA para el año 2016 así lo avalan".

Plan de empleabilidad

La primera de las líneas del plan se centra, según el regidor, en el plan de empleabilidad. En este ámbito se hará una actuación especial a colectivos en vulnerabilidad, como jóvenes, personas desempleadas de larga duración y mujeres, con especial énfasis "en el empleo femenino y en la mujeres víctimas del machismo".

Ayudas al pequeño comercio

La segunda línea de actuación hace hincapié en la ayuda al pequeño comercio: "parte fundamental e imprescindible para hacer ciudad, pero no solamente porque genera empleo de calidad, sino porque vertebra nuestro territorio y es fundamental en la configuración urbana de Móstoles", resaltó el primer edil.

Con tal objetivo se prestará asistencia en materia de asesoramiento y gerencia, ayudas para equipamientos e infraestructuras, comercio online para reforzar el comercio de proximidad, entre otras actuaciones.

Desarrollo industrial

La tercera línea de actuación se centra en el desarrollo industrial con dos acciones fundamentales: "la participación y mejora de los polígonos industriales existentes y, sobre todo, el impulso a la implantación de nuevas empresas en Móstoles Tecnológico o en otros ámbitos, prestando apoyo a aquellos emprendedores que se quieran instalar y generar su industria o empresa en nuestro municipio.

Acción formativa

Por último, la cuarta línea de actuación se centra en la acción formativa, que para el año 2016 triplicará la oferta de cursos formativos para personas sin empleo. Esta oferta "se podrá aumentar gracias a la decisión de ampliar las dependencias del antiguo colegio Tierno Galván donde se impartirán los nuevos cursos", destacó el Alcade.